

NO. 270
2022年

虹 通 信

担当：河津・大柳



秋も一段と深まり、陽だまりの恋しい季節となりました。今年も残暑が長引いたので、秋はあっという間に終わり、すぐに冬が来る印象です。これからますます寒くなりますので体調には十分お気をつけください。

新型コロナワクチンの5回目接種については、以前は前回のワクチンとの間隔を5か月空けないといけなかったのが3ヶ月でよくなったため、早い方は5回目の接種券が届いていると思います。また、この時期はインフルエンザワクチンの接種も行われるため、同時接種をされる方もいると思います。国の方では、コロナワクチンとインフルエンザワクチンの同時接種に関しては問題無いと公表していますが、インフルエンザ以外のワクチンに関しては2週間以上空ける必要があるとも言われています(一部緊急性を要するものに関しては2週間以内でも接種可能なものもあります。必ず事前にご確認してください)

当社では11月からサービス提供記録を皆さんがお持ちのスマートフォン等を利用した入力に切り替えました。まだまだ始まったばかりのことで困惑されている方も多い方と思います。分からないことがありましたらいつでも事務所にお越しいただければご説明したいと思いますので、今後どうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役 佐藤 高広



11月の全体会議

日時：11月16日(水)
一部 16:30~17:30
二部 18:00~19:00
場所：高根木戸東町会会館 二階広間
地図参照
テーマ：『利用者とのコミュニケーションを見直そう』
持ち物：フェイスシールド・筆記用具

- ・自転車は虹に停めて歩いてきて下さい
- ・車は駐車できませんので近くのパーキング等ご利用ください
- ・事務所でマスクを受け取って下さい

